

ABSTRAK

Dewi Salma, 126102202120. Implementasi Penggunaan Sistem Informasi Manajemen Nikah Berbasis Web (SIMKAH) di Kantor Urusan Agama Kecamatan Nganjuk dan Kantor Urusan Agama Kecamatan Loceret, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung, 2024, Pembimbing : Muhamad Arifin, M.H.I.

Kata Kunci: *Sistem Informasi Manajemen Nikah, Kualitas Pelayanan*

Kantor Urusan Agama Kecamatan Nganjuk dan Kecamatan Loceret telah menjalankan Peraturan Menteri Agama Nomor 20 Tahun 2019 tentang Pencatatan Pernikahan dan Keputusan Menteri Agama No 892 Tahun 2019 tentang Simkah Berbasis Web, Aplikasi simkah dimanfaatkan agar mempermudah dalam pencatatan pernikahan sehingga data pencatatan pernikahan tercatat dengan mudah dan tersimpan dengan aman dalam simkah

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: (1) Bagaimana pemahaman calon pengantin di Kecamatan Nganjuk dan Kecamatan Loceret tentang fungsi simkah ?, (2) Bagaimana implementasi simkah di KUA Kecamatan Nganjuk dan KUA Kecamatan Loceret ?, (3) Apa faktor pendukung dan penghambat dalam mengimplementasikan simkah di KUA Kecamatan Nganjuk dan KUA Kecamatan Loceret ?, penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui bagaimana pemahaman calon pengantin tentang fungsi simkah, (2) Untuk mengetahui implementasi simkah di KUA Kecamatan Loceret dan KUA Kecamatan Nganjuk, (3) Untuk mengetahui faktor penghambat dan pendukung implementasi simkah.

Jenis penelitian termasuk dalam penelitian lapangan jenis penelitian deskriptif kualitatif dan juga menggunakan pendekatan penelitian yaitu komparatif. Sumber data yang digunakan yaitu data primer antara lain Kepala KUA kecamatan Nganjuk dan Kecamatan Loceret, Para staff KUA kecamatan Nganjuk dan Kecamatan Loceret, para calon pengantin KUA kecamatan Nganjuk dan Kecamatan Loceret. Pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Sementara metode analisis datanya yaitu dari data yang terkumpul dan selanjutnya dilakukan analisis data untuk ditarik pada kesimpulan peneliti

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) pemahaman para calon pengantin pada KUA kecamatan Nganjuk sudah 50% sudah paham akan simkah sedangkan para calon pengantin pada KUA Kecamatan Loceret sudah 80% sudah paham akan simkah, (2) penerapan simkah pada KUA kecamatan Nganjuk masih kurang maksimal sedangkan pada KUA Kecamatan Loceret sudah maksimal, (3) faktor penghambat dan pendukung pada KUA kecamatan Nganjuk sosialisasi yang kurang merata, sedangkan pendukung adalah adanya fasilitas wiffi yang membantu para staf maupun para calon pengantin sedangkan faktor penghambat pada KUA Kecamatan Loceret adalah jaringan yang kurang stabil, server balnk sedangkan faktor pendukung adalah penyebaran informasi yang merata dan fasilitas wiffi dan komputer yang disediakan.

ABSTRACT

Dewi Salma, 126102202120. Implementation of the Use of a Web-Based Marriage Management Information System (SIMKAH) in the Nganjuk District Religious Affairs Office and the Loceret District Religious Affairs Office, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung, 2024, Supervisor Muhammad Arifin, M.H.I.

The Nganjuk District and Loceret District Religious Affairs Offices have implemented Minister of Religion Regulation Number 20 of 2019 concerning Marriage Registration and Minister of Religion Decree No. 892 of 2019 concerning Web-Based Simkah. The Simkah application is used to make it easier to register marriages so that marriage registration data is recorded easily and stored safely in simkah

The formulation of the problem in this research is: (1) How do prospective brides and grooms in Nganjuk District and Loceret District understand the function of simkah?, (2) How is the implementation of simkah in the KUA of Nganjuk District and KUA of Loceret District?, (3) What are the supporting and inhibiting factors in implementing simkah in KUA Nganjuk District and KUA Loceret District?, this research aims to: (1) To find out how the prospective bride and groom understand the function of simkah, (2) To find out the implementation of simkah in KUA Loceret District and KUA Nganjuk District, (3) To knowing the factors inhibiting and supporting the implementation of simkah.

This type of research includes field research, qualitative descriptive research and also uses a comparative research approach. The data sources used are primary data, including the Head of the KUA of Nganjuk sub-district and Loceret sub-district, the staff of the KUA of Nganjuk sub-district and Loceret sub-district, the prospective brides and grooms of the KUA of Nganjuk sub-district and Loceret sub-district. Data collection uses observation, interviews and documentation methods. Meanwhile, the data analysis method is from the collected data and then data analysis is carried out to draw the researcher's conclusions

The results of the research show that: (1) the understanding of prospective brides in the KUA of Nganjuk sub-district is 50% understanding of simkah, while the prospective brides in the KUA of Loceret sub-district are 80% familiar with simkah, (2) the implementation of simkah in the KUA of Nganjuk sub-district is still lacking. while in the KUA of Loceret District it is already maximum, (3) the inhibiting and supporting factors in the KUA of Nganjuk subdistrict are that socialization is not evenly distributed, while the supporting factor is the existence of WiFi facilities which help the staff and prospective brides and grooms while the inhibiting factor in the KUA of Loceret District is the lack of network stable, the server is balanced, while the supporting factors are the even distribution of information and the WiFi and computer facilities provided.

الملخص

ديوي سلمى، ٢٠٢٠، ٢٢٠، ١٢٦١. تنفيذ نظام معلومات إدارة النكاح القائم على شبكة الإنترنت (سمكه) في مكتب الشؤون الدينية في مقاطعة نجانجوك ومكتب الشؤون الدينية في مقاطعة لوسيريت، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامية، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله تولونجانونج، ٢٠٢٤، المشرف محمد عارفين، م. ح. إ!

الكلمات المفتاحية: نظام معلومات إدارة النكاح، جودة الخدمة

تنفذ المكاتب الدينية في منطقة نجانجوك ولوسيريت لائحة وزير الأديان رقم ٢٠ لعام ٢٠١٩ بشأن تسجيل الزواج ومرسوم وزير الأديان رقم ٨٩٢ لعام ٢٠١٩ بشأن سمك الإنترنت. يستخدم تطبيق سمكة لتسهيل تسجيل الزواج بحيث يتم تسجيل بيانات تسجيل الزواج بسهولة وتخزينها بشكل آمن في سمكة

وصياغة الإشكالات في هذه الدراسة هي: (١) كيف يكون فهم المقبلين على الزواج في مقاطعة نجانجوك ومقاطعة لوسرت لوظيفة السمكة؟، (٢) كيف يتم تنفيذ السمكة في وحدة تسجيل الزواج في مقاطعة نجانجوك ووحدة تسجيل الزواج في مقاطعة لوسرت؟، (٣) ما هي العوامل الداعمة والمثبطة في تنفيذ السمكة في وحدة تسجيل الزواج في مقاطعة نجانجوك ووحدة تسجيل الزواج في مقاطعة لوسرت؟ (١) معرفة مدى فهم العرائس المقبلات على الزواج لوظيفة السمكة، (٢) معرفة مدى تطبيق السمكة في جامعة الملك عبد الله في منطقة لوسيريت وجامعة الملك عبد الله في منطقة نجانجوك، (٣) معرفة العوامل المثبطة والداعمة لتطبيق السمكة.

يندرج هذا النوع من البحوث ضمن البحوث النوعية الوصفية ويستخدم أيضًا منهج البحث المقارن. ومصادر البيانات المستخدمة هي البيانات الأولية، بما في ذلك رئيس وحدة معالجة البيانات في منطقتي نجانجوك ولوسرت الفرعيتين، وموظفو وحدة معالجة البيانات في منطقتي نجانجوك ولوسرت الفرعيتين، والعرائس المحتملات في منطقتي نجانجوك ولوسرت الفرعيتين. تستخدم في جمع البيانات أساليب الملاحظة والمقابلات والتوثيق. أما طريقة تحليل البيانات فتكون من البيانات التي تم جمعها ثم يتم تحليل البيانات ليتم استخلاص النتائج التي توصل إليها الباحث

أظهرت النتائج أن (١) أن فهم المقبلات على الزواج في جامعة نجانجوك الفرعية في منطقة نجانجوك الفرعية قد فهمت السمكة بنسبة ٥٠% بينما فهمت العروس المقبلة على الزواج في جامعة نجانجوك الفرعية في منطقة لوسرت الفرعية بنسبة ٨٠%، (٢) تطبيق السمكة في جامعة نجانجوك الفرعية لا يزال غير مثالي بينما في جامعة لوسرت الفرعية في منطقة لوسرت الفرعية قد تم تعظيمها، (٣) العوامل المثبطة والداعمة في جامعة نجانجوك الفرعية هي عدم التكافؤ في التنشئة الاجتماعية، في حين أن العوامل الداعمة هي مرافق الواي فاي التي تساعد الموظفين والعرائس المحتملين في حين أن العوامل المثبطة في جامعة الملك عبد الله في مقاطعة لوسرت الفرعية هي الشبكة غير المستقرة، والخادم بالنكاح في حين أن العوامل الداعمة هي التوزيع المتساوي للمعلومات ومرافق الواي فاي والحاسوب المقدمة